
２０２２年度要望活動報告書（白井市及び印西警察署） 
 

２０２２年８月２９日（月）まとめ 

 

 ２０２２年度関係機関への要望書の提出について、以下の通り報告します。 

 

（１）白井市への要望書の提出 

 日 時：２０２２年８月２６日（金） 午後１時３０分 

 対応者：笠井市長、岡田市民環境経済部長、金井産業振興課長 

 要望者：駒村代表理事、宇津野副代表理事、藤本副代表理事、染谷事務局長 

 要望内容：別添要望書（協議会発第３３号）のとおり、８項目１８件の要望をする。 

 ＊笠井市長からは、項目ごとに長・中・短期に区分したうえで速やかに対応するよう

担当課に指示し、着実に行うようにする。また、個別の回答については、各担当部

署と調整のうえ行うとされた。 

  

 ※今回の要望等に関しては、新規の要望を含め以下の項目について特に要望するとと

もに、公民センターの利活用等についての提案をしました。 

  ①道路整備について 

   ＊工業団地アクセス道路の早期完成、又は暫定整備による一部供用開始、整備ス

ケジュールの明示及び桜台地区からの構想道路の早期事業化を要望するとと

もに、構想道路沿線の産業拠点としての土地利用の転換を提案する。 

   ＊事業活動の活発化や物流施設の進出などに伴い交通量が増加していることか

ら、今後の交通渋滞緩和と安全対策として、富塚交差点及び白井交差点の右折

車線の整備を強く要望する。 

   ＊工業団地の中央付近にありながら道路が未舗装となっている個所の整備をお

願いする。 

   ＊センターライン、外側線、横断歩道などが消えている又はない箇所の整備をお

願いする。 

   ＊歩道や路肩等の除草について、歩行者、自転車の通行に支障が出ているととも

に、車両の通行においても危険な状況がみられるため、定期的な除草作業を要

望する。（特に通学路の個所） 

    また、通称：河原子街道や工業団地アクセス道路における樹木の枝払いについ

ては、早急な対応をお願いする。 

  ②雨水排水対策について 

   ＊道路側溝が未整備地区の整備を要望するとともに、近年の大雨に対応できるよ

うな排水整備を要望する。 

  ③上水道関係について 

   ＊企業進出を阻害する要因の１つとして上水道の未整備があるとともに、既存企

業の安全・安心のためにも水道の整備を要望する。 

  ④交通関係 

   ＊市営バス（ナッシー号）について、工業団地への通勤（特に障がい者雇用の促

進のため）にも配慮した運航を要望する。 

   ＊河原子街道の大型車規制の緩和等について、協力・支援を願いする。 

  ⑤工業団地のまちづくりについて 



   ＊事業拡張のためやむを得ず工業団地周辺の市街化調整区域に資材置場や駐車

場を設けた場合において、在庫管理等のため必要となる管理棟の整備について

その手法を教示願いたい。 

   ＊ほぼ飽和状態となっている工業団地について、その周辺区域を工業団地に準じ

た土地利用ができるようにできないか、可能であればその手法を教示願いたい。 

⑥工専区域の基盤整備関係 

＊未開発地域やスプロール化している地域における各種基盤整備のほか、道路、

雨水排水等の一部未整備箇所の整備を計画的に進めるよう要望する。 

＊今後のカーボンニュートラル社会を見据えた太陽光発電、バイオマス発電など

の普及拡大に対応した送電線網の強化について、関係機関に要請していただき

たい。 

 ⑦公民センターの利活用について 

   ＊旧食堂及び旧売店の利用について、旧食堂については、セミナールームやイベ

ントルームとしての幅広い活用による地域に貢献できるような施設への改修

を提案する。 

 

以上 

 

（２）印西警察署への要望書の提出 

 日 時：２０２２年８月２６日（金） 午後３時３０分 

 対応者：小林署長、平山副署長、川田交通課長、永井生活安全課長 

 要望者：駒村代表理事、宇津野副代表理事、藤本副代表理事、染谷事務局長 

要望内容：別添要望書（協議会発第３４号）のとおり、５項目の要望をする。 

 ＊小林署長からは、今後相互に協力できるものは積極的に行っていきたい。また、個

別の事項については、各担当部署に相談してほしいとされた。 

 

 今回の要望に関しては、どのように解決していくかを今後検討していくこととされた。 

 ①大型車の通行規制、速度規制の緩和等について 

通称：河原子街道の大型車通行規制の緩和等について、先ずは、工業団地区 域内

の緩和、解除を要望し、可能であれば全線の時間規制への緩和等を要望する。 

 ②大型車通行許可証の交付事務について 

  白井分庁舎において即日交付できるよう要望する。 

  （分庁舎の在り方については、県警においても検討すべきこととされているようで

す。） 

 ③信号機の設置 

  信号機の増設（１か所）を要望する。 

 ④横断歩道、停止線等の補修 

  横断歩道などの表示が消えていて危険なため、補修をお願いする。また、交差点自

体の形状などの在り方についても検討をしていただくようお願いする。 

 ⑤防犯関係 

地域の安全のため、随時のパトロールをお願いする。 

 

以上 


